

# 葉隠塾長日記

常にマラソン大会はランナーとして参加していましたが、「名古屋ウイメンズマラソン」で後輩が二人、フルマラソンに初挑戦することになりましたので、マラソン仲間と一緒に応援に行きました。ランナー側から見つけやすくするため、私はレインボーアフロを被り、他の仲間はジャーニーズのコンサートで使うような応援ウチワを作成しました。ランナーは全て女性。白雪姫やサザエさん、中には女性を捨てたかのような(笑)「変なおジサン」や「ピコ太郎」のコスプレ含め、約二万人が目の前を、一瞬で駆け抜けていきますので、探すのは大変！ですが、応援したいランナーのリアルタイムの位置情報がわかるアプリを使い、近づいてきたら頑張って探して応援しました。始めは8キロ辺り、通過後は道の反対側へ移動し、折り返してきたランナーを応援。その後、地下鉄で移動しようとしたら、突然地下鉄が停電し、缶詰状態に！焦りましたが15分ほどで復旧し、ランナーと三回遭遇する交差点で再び応援開始。最後の通過時は、リクエストされていたイチゴと芋羊かんを食へてもらい、私たちもゴールであるナゴヤドームへ。残念ながら感動のゴールシーンは近くで観ることができませんでしたが、そこで渡辺美里さんの生「フイレポリッシュ」を聴くことができ、懐かしさで感動しながら、人混みを避けてカフェで後輩たちと合流し、ごほうビールではなく、女性らしくスウィーツで完走のお祝いをしました。頑張ったウィメンズから元気をいただきましたので、私は当選してしまつた佐渡トライアスロン(スイム4キロ、バイク190キロ、ラン42.2キロ)に向けて頑張ります！

三浦光広

## 葉隠塾日々想々

### 彦坂 訓(ひこさか さとる)

今回久しぶりに、野球の国際大会「WBC」を真剣に観てしまいました。結果、サムライジャパンはベスト4止まりでしたが、男の真剣勝負を十分すぎるほど楽しませていただきました。一昔前は、アメリカ・日本・キューバ・韓国が四強でしたが、プエルトリコにイスラエル：マジですか？ビックリです(笑)。私は野球を観る時、ごひいきチームの攻撃中は、バッターになった気分で一球ずつ狙い球を考えます。守りの時はキャッチャー気分で、配球の組み立て、後は常時、監督気分です。完全に野球バカです(笑)。春からはドラゴンズのAクラス入りを願って、野球観戦を楽しみます！

### 青木 文生(あおき ふみお)

趣味のプラモデルで、ずっと止まっていたF135の製作を再始動しました。中国の新興メーカーから発売されているこのキットは、イライラするほどのバリや合わせ目の甘さ、そして、パーツ分割が悪く、下手くそなくせに細部までこだわってしまう私は、なかなか製作が進まず嫌気がさしていったのですが、画期的な修正方法をひらめき、詳細はマニックなため省略しますが、今までのイライラがウソのように解決して進めることができました。また、今まで不明であった機体色番号が最近公になったこともあり、塗装までサクサク進められそうです。壁にぶつかり、壁を越えて、やっぱりプラモデル製作は楽しいです。

### 水野 教品(みずの あきのり)

早くも四月になりました。今年の名古屋地区の桜は遅咲きのようで、四月の中旬まで楽しめそうです。先日、家の近くの公園にある桜を観に行きましたが、いまだ蕾がピンク色になっていただけでした。今年は暖かくなるのが遅いので、きっと長く桜を楽しめる事になりそうです。野外で活動するには、良い季節になってきました。今年は近所にお花見でも行こうかと、今から楽しみです。

今月もお楽しみいただけましたか？  
来月もよろしくお願ひします！



### 楠精工 株式会社

- ・社員数：41名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.com>